



Unité – Egalité – paix
سلام – مساواة – وحدة

Mission Permanente De la République de Djibouti
Auprès de L'office des Nations Unies
Et des autres Organisations Internationales à Genève

الدم بعوثية الادامة لجمهورية جيبوتي
لدى مكتب الأمم المتحدة
والمنظمات الدولية الأخرى
سوي سراج نيف

Vérifier au prononcé

**DECLARATION DE S.E M. MOHAMED-SIAD DOUALEH
PRESIDENT DU GROUPE INTERGOUVERNEMENTAL SUR
L'APPLICATION EFFECTIVE DE LA DECLARATION ET DU
PROGRAMME D'ACTION DE DURBAN**

DIXIEME SESSION DU GROUPE DE TRAVAIL

GENEVE

08 OCTOBRE 2012

**Madame la Haut-commissaire,
Excellences,
Mesdames et Messieurs**

Je vous remercie encore une fois de la confiance que vous m'accordez à nouveau de présider le Groupe de travail intergouvernemental en sa dixième session.

Notre Groupe de travail, comme vous le savez, a pour principal mandat, de faire des recommandations visant à rendre effective la mise en œuvre de la déclaration et du plan d'action de Durban.

Lors de sa dernière session, le Groupe de travail a adopté une série importante de conclusions et recommandations sur des questions liées au sport et à l'éducation et a eu également une discussion riche sur la question des bonnes ou meilleures pratiques.

Les conclusions et recommandations de la dernière session, ont été le résultat d'un débat franc et constructif. Les délégations, durant toute la session, ont prouvé leur attachement à réaliser les objectifs assignés au groupe de travail, et n'ont ménagé aucun effort pour aboutir à ce résultat.

Cela ne doit pas nous empêcher de rappeler que la session dernière n'a pu se conclure aux dates officiellement prévues, et que, individuellement et collectivement, il est de notre responsabilité de redoubler d'efforts et de placer nos débats sous les meilleurs auspices et dans le meilleur état d'esprit possible.

Cette session marque le virage du groupe de travail sur la deuxième décennie d'existence de la DDPA, et il est symboliquement important de nous prouver à nous-mêmes, ainsi qu'à ceux qui suivent nos travaux, mais surtout aux victimes, que pour le moins, nous avons la volonté d'atteindre des résultats tangibles.

C'est pour cela que je réitère mon appel à ce qu'un esprit de collaboration anime nos discussions, afin de générer des discussions fructueuses et d'arriver à des résultats concrets et orientés vers l'action, cela, en droite ligne des engagements qui ont été pris lors des réunions des coordonnateurs régionaux qui ont précédé cette session et déterminé le choix des thèmes à discuter, réunions à l'issue desquelles, nous nous sommes engagé unanimement à aborder les thèmes de manière positive et dans un esprit de consensus.

Nous savons tous que chaque thème peut avoir son versant polémique et difficile, mais tout en abordant les questions qui nous sont posées dans leur profondeur et essayer d'y apporter des solutions, nous devons également nous atteler à renforcer l'agrégat autour de la DDPA.

Mesdames et Messieurs,

Vous constaterez que pour la session de cet après-midi nous avons voulu assurer le suivi des discussions de la session dernière et avons invité pour ce faire, deux experts qui étaient déjà avec nous l'année dernière, sur le thème du sport et qui ont cette année, été les chevilles ouvrières de la campagne anti- raciste lors de la dernière coupe d'Europe de football qui s'est tenue en Pologne et en Ukraine. Nous espérons que le compte rendu qu'ils nous feront, générera un échange fructueux, qui nous éclairera sur les mesures à prendre dans le futur, en particulier pour des évènements sportifs similaires.

Excellences, Mesdames et Messieurs,

Je ne saurai terminer mon propos sans remercier Madame la Haut-Commissaire, qui de par sa présence, montre l'attachement qu'elle porte à notre groupe de travail, mais plus généralement aux questions liées à la lutte contre toutes les formes de discriminations.

Je vous remercie.